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≪承認済≫ 

第１回 碓井中学校区小中一体型校施設整備協議会 会議録 

 

１．審議会等の名称  平成３０年度 碓井中学校区小中一体型校施設整備協議会 

２．開催日時  平成３０年１０月１６日（火） １９：００～２０：１０ 

３．開催場所  碓井小学校２階 グルメルーム 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

 （１）委員 

  会 長 末吉進一 

  副会長 髙松美紀 

委 員 山口朝光、田中豊和、北村晃一、中村一宏、松隈進、永田秀彦、 

藤井隆昭、石塲広規、笠原浩司 

  ＊欠席委員１名 福田豊彦、 

 （２）執行機関 

  学校教育課長 柴田きよみ、学校教育課参事 大森雅明、学校教育課長補佐 北冨真治、 

学校教育課長補佐 赤坂晋、教育企画係長 山本匡貴、教育企画係 中島貴祐、 

教育企画係 山口陽子 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ）  ０人 

８．議題及び協議の内容 

  ・学校教育課長あいさつ 

  ・委嘱書交付 

  ・委員及び事務局職員自己紹介 

  ・協議会の目的 

 

 【議題】 

 （１）会長及び副会長選任 

 （２）諮問 

 （３）施設整備の経緯について 

 （４）協議会の協議内容について 

 （５）その他 

  

 【協議の内容】 

 （１）会長及び副会長選任 

   委員の互選のもと、会長が就任した。 

また、会長指名により、副会長が就任した。 
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 （２）諮問 

   〇碓井中学校区小中一体型校施設整備協議会へ諮問を行った。（事務局） 

 

 （３）施設整備の経緯について 

   〇学校施設整備基本方針策定までの経緯について、資料２に沿って説明を行った。（事務局） 

 

 （４）協議会の協議内容にについて 

   〇協議内容について、資料３に沿って説明を行った。（事務局） 

       

 （５）その他 

   〇小中施設一体型校舎の視察希望について、説明を行った。（事務局） 

 

  説明を受け、協議を行い、次のような質問や意見が出た。（委員） 

   〇嘉麻市の校区自体を見直すことはないのか。 

    →現在嘉麻市教育委員会では、校区の見直しについては考えていない。教育委員会とし

ては各中学校区に小中一体型の校舎を建設し、地域コミュニティの核として残してい

きたい。（事務局） 

   〇牛隈小学校は嘉穂小学校と統合するのか。 

    →山田中学校区、嘉穂中学校区も将来的には小中一体型の校舎を建設したいと考えてい

るが、統合の問題等があるためその問題解決を行ってからになる。 

また、嘉穂中学校区に関しては小学校、中学校ともに学校が比較的新しいため施設整備

の優先順位は後になっている。（事務局） 

   〇資料に記載された土砂災害ハザードマップ抜粋が見にくいため鮮明なものが見たい。 

    →次回の協議会にて提供する。（事務局） 

 

 

９．配布資料 

（１）レジュメ 

（２）委員名簿 

（３）諮問文の写し 

（４）碓井中学校区小中一体型校施設整備協議会 資料 

【資料１】協議会の設置目的 

【資料２】学校施設整備基本方針策定までの経緯 

【資料３】協議内容について 

（３）＜参考１＞学校施設整備審議会答申 

＜参考２＞学校施設整備基本計画（改訂版） 

＜参考３＞学校施設整備基本方針 


